

# Bartering versteigert Aufträge

Dessau/MZ. Der Mitteldeutsche Bartering hat bei seiner ersten „Barterauktion“ Aufträge im Wert von einer Million Euro versteigert. Der Bartering ist ein Unternehmensnetzwerk von 140 heimischen Betrieben und repräsentiert eine Wirtschaftskraft von nahezu 100 Millionen Euro. Ziel ist es in der Region zusätzliche Umsätze zu erzielen und regionale Wertschöpfungsketten zu verbessern. An der Versteigerung beteiligten sich 16 Unternehmen. Von den 150 Aufträgen

wurde etwa die Hälfte von Interessierten Abnehmern ersteigert. Eine Anfrage für den Bau einer Halle im Wert von 900 000 Euro fand zwei Interessenten. Der an diesem Tag kleinste vergebene Auftrag waren Reinigungsarbeiten für 100 Euro. „Das war ein gelungener Anfang. Wir werden solche Auktionen bestimmt wiederholen“, meinte Friedrich Kolbitz, Vorsitzender des MBR. Alle Aufträge und die Regeln der Auktion finden sich unter [www.dessau-ag.de](http://www.dessau-ag.de) im Internet.